



自治会だより

令和3年3月29日
発行:伊興町自治会
会長: 豊田紀雄
広報部長:岩崎孝和

新年度を迎えるにあたり

— 一年を振り返って —

会長 豊田紀雄

今年2月に町会のN氏が亡くなった。米寿を迎える直前のご逝去である。

私は10年前町会の役員を引き受けてから、町内のこと�이知りたくて、時間の許す限り地域の催物、行事等に参加するようにしている。栗北住区センターのカラオケ広場もその一つで、N氏の美しい歌声と魅力的な人間性に魅かれて通ったものだ。それが新型コロナ感染流行により、カラオケ広場は閉鎖され、N氏と会う機会は失われてしまった。N氏に

とっては、生き甲斐の一つである歌が歌えないということと、仲間たちと会えないことのストレスが、死期を速めたに相違あるまい。

一方、昨年秋から始まった大境公園での筋力トレーニングには毎回80人以上の人人が参加し、休憩時間には小声の談笑の輪があちこちに出来上がる。—みんな人に会いたいのだ、語りたいのだ、笑いたいのだ。

3月現在、アメリカの新型コロナの死者は50万人を超えたという。この数は、第2次

世界大戦、朝鮮戦争、ベトナム戦争で死んだアメリカ人の数を上回る数だそうだ。日本では100年前、スペイン風邪で20万あるいは40万人の死者が出たという。松井須磨子の師であり恋人であった島村抱月が死んだことによってスペイン風邪の恐ろしさは一般的に知られるようになった。そして100年後の現在新型コロナ流行である。

ワクチン配布の遅れによっていつ収束するか予断が許されないが、そんな中、町会の皆様のご苦労には心より感謝申し上げます。大仰な表現を許していただけるなら、死の危険と隣り合わせの恐怖を抱えながら、回覧板を廻し、会費を集め、清掃活動に協力し、マスクをそして切り餅の配布をしていただいたなど、お礼の申し上げようがありません。

心優しい自治会の皆様、どうぞ来期も町会のために力を出してください。

小さいもの、弱い者、心寂しい人に手を差しのべて下さい。



前沼公園の 白モクレン?、水仙、チューリップ

前沼公園は、かつての自治会婦人部の強い開設要望により設置されたもので、日頃、前沼支部役員と万年青会、少年野球の皆さんによる自主管理（清掃活動）が行われています。

そして、花壇は、毎年の美化コンクールへの参加申し込みにより、区から供与を受けたチューリップの球根の植え付けがされ、年々その数が増えて見応えがあるようになりました。まもなく開花になるでしょう。どうぞご一見下さい。！！

これからの行事予定

- * 新年度に向けた事業計画の策定、役員会、総会の開催 ー 準備を進めています ー 一年度を跨いでの自治会の活動は見通せないところがあります。前向きな大きな活動は望めませんが、新年度の新たな若い役員候補者があり嬉しく思っております。
- * みんな DE でいこう 2021 3. 28 午前 10 時～12 時 大境公園にて 例年東伊興小学校で開催されている、万年青（おもと）会の皆様が中心となる いこう 地域多世代交流実行委員会主催、足立区社会福祉協議会の共催の催しです。 今回はコロナによる緊急事態宣言が出ていることから大境公園で行われるとのこと。 このような状況下、開催できるかどうか危惧されますが、シャボン玉コーナー、輪投げ チャレンジ、みんなで体操 などを楽しもうとのことです。
- * 春の全国交通安全運動 2021 4/6～4/15 例年の街頭活動は中止です。
- * “パークで筋トレ” 毎月 第1・第3木曜日 午前 10 時～ 大境公園にて 足立区の呼びかけて昨年9月から始められており、好評で多くの人が参加しています。 11月発行の自治会だよりで、実施期限は本年3月迄とお知らせしましたが、期限の定めはありませんとのこと。誤りでした。お詫び、訂正いたします。

お知らせ・これまでの行事

- * 去る3月15日、足立区より本自治会の防災活動に対する評価を受け、感謝状を授与されました。
- * “特殊詐欺に注意” 「私は大丈夫」そんな人が騙される の幟 取り付け 町会倉庫、一部の自治会掲示板部分に
- * 小学校ご入学、ご卒業 おめでとうございます お申し出により、今年も小学校卒業、入学の方にお祝品の贈呈をしています。該当の方はお申し出いただけましたでしょうか。
- * 自治会会員情報 前沼地域で東京都道路計画にかかる転居による退会が何件かあった一方、情報交換の場として設けた自治会メールアドレスに初めての入会申し込みがありました。



自治会だより発行について

前回の自治会だより発行以来、これといった行事をしていないために、今回報告できる新たな事項が殆どありません。前回も以前とダブリの記事が多くなったことから、自治会だよりの定期発行、各戸配布は無駄ではないか、発行間隔を少しあけたらどうか等の意見がありましたが、広報担当としてわがままを言わせてもらい、今迄通り発行させていただきました。 ニュース性のない記事が多くなっていますが、コミュニケーションが取れないこんな時こそ必要なのはと思っています。発行に対するご意見、ご希望等どうぞお聞かせ下さい。 また、実現可能かどうか未定ですが、自治会だよりのメール配信を計画しています。配信を希望される方はどうぞお申し出、メールアドレスのお知らせをお願いします。